



## ■ Lokale Nachrichten



### Über 300 Schüler machen den Stadtlauf zum Ereignis

Hemsbach. Knapp die Hälfte aller Teilnehmer beim 18. Hemsbacher Altstadtlauf machte sich in den Bambiniläufen auf die Socken. Insgesamt fanden am Samstag 641 Teilnehmer ins Ziel, über 300 waren 13 Jahre und jünger. "Dass wir die Schulen mit ins Boot genommen haben, hat unserem Stadtlauf quasi das Leben gerettet", sagte Organisator Rainer Nies. Zunächst vom Laufftreff und TV Hemsbach organisiert, litt die Veranstaltung in den letzten Jahren zunehmend unter Teilnehmerschwund. Seit der Bund der Selbstständigen als Mitveranstalter auftritt sowie Start und Ziel in die Bachgasse verlegt wurden, erhöhte sich die Attraktivität. Und dass die Schulen mitziehen, zeigt, dass der Stadtlauf als Familienveranstaltung wieder auf dem richtigen Weg ist. An der Strecke hatten Helfer Versorgungsstationen aufgebaut, Feuerwehr und Polizei sorgten für die Verkehrsregelung, auch wenn es dabei so manchen aufgebracht Anwohner zu beruhigen galt. Im Zielbereich verlost die Weinheimer Stadtwerke 500 Kilowattstunden Öko-Strom und die verlängerten Öffnungszeiten der Geschäfte sorgten dafür, dass es neben dem Sport auch anderes zu besichtigen gab. Mit dem Lauf waren alle zufrieden, auch die Schulen, denen der Erlös zugute kommen wird. AT/Bild: Borgenheimer

Bericht im Sport auf Seite 23

[Artikel drucken...](#)

[Fenster schließen...](#)